鹿 屋ゴスペルを通じて 広がった歌の"きずな"



11月16日、リナシティかのやで「ONE LOVE GOSPEL in KANO YA2008」が開催されました。当日は、日本のゴスペルシンガーの第一人者亀渕友香さんのほか、地元鹿児島のゴスペルグループが参加。コンサートの最後には市民から募集したコーラス隊も参加して全員でゴスペルを熱唱し、ゴスペルを通じて歌の"きずな"が、ホールいっぱいに広がっていました。

串良 文化財への 愛護精神を育む



11月15日、串良町で、地域の 貴重な文化財を見学して文化財へ の理解と愛護精神を育んでもらお うと「文化財探検隊」が行われ ました。当日は串良地区の小学 生30人が参加し、上小原校区内 の「田の神さぁ」などを見学。参 加した児童は「自分の町にいろん な文化財があることを初めて知っ た。家の近くも探検してみたい」 などと口々に話していました。

お お す でフェスティバルが 開催



11月24日、市体育館で「第1回子育てフェスティバル」が開催されました。

これは、「安心して子どもを産み育てる環境づくり」などの推進を目的に、有志が集まり今年初めて開催したもの。約500人が訪れた会場では、市内にある子育て支援グループ等による展示や読み聞かせなどの活動を、親子が一緒になって楽しんでいました。

串 建制良さくら温泉が 利用者 10 万人を達成



今年4月1日にオープンした串 良さくら温泉の利用者が、11月 2日、10万人を達成しました。

串良さくら温泉は、肝属地区清掃センターの余熱を有効利用する温泉施設。10万人目となった池田亮さん・順子さんご夫妻(札元1丁目)は「このような賞をいただいたのは生まれて初めて」と話し、記念のくす玉を割って利用者10万人を祝いました。

鹿屋 第30回 鹿屋市秋祭りを開催



11月24日、中央地区商店街で 「第30回鹿屋市秋祭り」開催され ました。

当日は、本町の瀬戸街交差点から北田町城山公園までの約600mを歩行者天国として開放。特設ステージでは、ダンスやキャラクターショーなどが行われたほか、歯科医師会による「歯っぴい歯eartキャラバン」も行われ、訪れた多くの人を楽しませていました。

本格的なクラシック音楽 に感動



11月26日、輝北町の百引小学校で「神田将ひとりオーケストラ&セッション」が開催されました。

当日は、輝北町内の百引小・平南小・高尾小の児童や教師など約150人が鑑賞。児童たちは、電子オルガンなど3種類の楽器で行うフルオーケストラさながらのコンサートに大喜びしながら、本格的なクラシック音楽に耳を傾けていました。